

## Culture

# La Fête des Duits bat son plein à Orléans

ORLÉANS LOISIRS SCÈNE - MUSIQUE FÊTES - SORTIES

Publié le 12/08/2018 à 18h24



Une toile suspendue dans les arbres suscite l'étonnement et l'envie des enfants. © Eric Malot

La 8ème édition a débuté hier et se poursuit cette semaine jusqu'au 16 août. Profitant du temps clément ce week-end, le public était au rendez-vous pour une balade bucolique et artistique sur le duit Saint-Charles, au beau milieu de la Loire.

**Démonstration musicale** sous les arbres, **construction en bois** suspendue au pont du Maréchal Joffre, ou encore, cette **gigantesque toile** suspendue à six mètres de hauteur... La Fête des Duits offre, cette année encore, des **propositions artistiques étonnantes**.

La Rép' vous donne un **aperçu en images** de ce que vous pourriez croiser lors de votre exploration sur l'île.

Les rendez-vous à ne pas louper : le **Spectacle des Duits**, tous les jours à 18 heures, **l'Eveil des Duits** uniquement mercredi 15 août à 6 heures du matin et

## la **Nuit des Duits** jusqu'à mercredi à 21 heures (12 euros par personne sur réservation au 07.82.46.75.58.

---

*Pratique : Jusqu'au 16 août. Accès au duit Saint-Charles via la passerelle quai de Prague (2,5 euros). Promenade libre sur l'île (sauf activités sur réservation citées en amont).*



Une artiste plasticienne en pleine démonstration.



Sur la Loire, des sculptures métalliques accompagnent la promenade.



Tous les jours à 18 heures, les artistes offrent un spectacle en comité restreint.



Sous le pont du Maréchal Joffre, une construction en bois tourne au rythme du vent.



La balade sous les arbres est jonchée de propositions artistiques en tous genres.

**ORLÉANS LOISIRS SCÈNE - MUSIQUE FÊTES - SORTIES**